



Kerstin Stadler von Bärenherz holte die Spende aus der Nikolaus-Aktion in der Ahorn Apotheke ab

12.12.2019 13:04 CET

Spenden-Aktion zum Nikolaustag: Ahorn Apotheke bemalt mit Kindern Weihnachtskugeln

Die Ahorn Apotheke in Markkleeberg veranstaltete am Nikolaustag einen kleinen Weihnachtsbasar. Zu diesem luden sie Kinder ein, gemeinsam Weihnachtskugeln aus Lauscha zu bemalen und zu gestalten. Für jede Kugel wurde ein kleiner Obolus eingesammelt.

Kerstin Stadler vom Bärenherz-Förderverein freute sich sehr, als sie insgesamt 302 Euro in der Ahorn Apotheke abholen durfte.

Die Aktion hat den Kindern viel Spaß gemacht und noch etwas Gutes bewirkt. Über diesen Einfallsreichtum und das Engagement des Teams rund um die Inhaberin der Apotheke, Ulrike von Wilmowski, freuen wir uns sehr. Vielen herzlichen Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de